
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 3280/2019 
  

 
Sugere ao Poder Executivo 
Municipal maior atenção com a 
recuperação da malha asfáltica 
da Avenida Mogi Guaçu, no 
Jardim das Laranjeiras.  

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  

 
 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis e de 
acordo com a falta de informações, dirijo-me a Vossa Excelência para reiterar o 
pedido de recuperação em toda a malha asfáltica da Avenida Mogi Guaçu, no 
Jardim das Laranjeiras.  
 
 

Justificativa: 
Este vereador tem sido procurado por munícipes, comerciantes e síndicos de 
condomínios instalados nesta avenida para intermediar junto a Administração 
Municipal, pedidos de melhorias nestas via. Analisado in loco, grande parte 
desta avenida está com sua pavimentação prejudicada, obrigando motoristas a 
desviarem de buracos e borrachudos, levando riscos aos pedestres.   
Esta é a principal avenida nesta região que abriga muitos comércios, unidades 
de ensino, centro esportivo e de artes, igrejas, empresas e outros pontos que 
recebem grande fluxo de pessoas diariamente.   
 
Considerando que é de responsabilidade do município a preservação do 
asfaltamento das ruas e preservar o direito de ir e vir de modo seguro, torna-se 
este um dos serviços prioritários dentre os muitos que vem sendo realizados 
em nossa cidade.  
 
 

 “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de outubro de 2019. 
 

 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“Kadu Garçom” 

 - vereador - 
 
 

 


